



Pour la troisième année consécutive, les élèves de Tonnay-Boutonne gravissent le podium de la finale départementale de Tape m'en 5. Une année vraiment olympique !

publié le 10/06/2024

Descriptif :

3 élèves par classe de 5° ont rejoint mardi 4 juin le conseil départemental pour disputer la finale départementale du concours d'écriture collective Tape m'en 5.



Que signifie un tel titre ? Et en quoi consiste cette épreuve ?

5 mots sont tirés au sort et il s'agit pour chacune des équipes d'imaginer et de rédiger en 30 minutes une histoire cohérente située en Charente maritime. Les équipes peuvent évidemment choisir : fantastique, réaliste, humoristique, romantique, policière... Dix minutes pour relire et 10 minutes pour s'entraîner à lire à haute voix.



Chaque équipe vient ensuite lire son texte devant le jury et les autres élèves.

La marraine de cette année, Carbone, une scénariste de bande dessinée livre sa contribution et le jury délibère.

Voilà ! L'équipe gagnante !



Découvrez les textes écrits par les élèves de Tonny-Boutonne :

[mon_erreur_fatale](#) (PDF de 173.1 ko)

[le_coma_du_phare](#) (PDF de 165.2 ko)

[le_reve](#) (PDF de 26.7 ko)

Pendant que les élèves

écrivait, la marraine du prix de cette était à pied d'œuvre ! Découvrez les propositions de Carbone : un texte, un découpage BD. Espérons que ce découpage rencontre un illustrateur !

[finaletapemen5-texte_marraine](#) (PDF de 48.8 ko)

[decoupagelapotiondenelvyna](#) (PDF de 106.8 ko)

Les bandes dessinées de

Carbone à découvrir au CDI :





